

園だより 7月号

YMCA保育園ねがい

2023年7月10日発行

「主よ、朝ごとに、わたしの声を聞いてください。」 詩編5章4節

日本の暑い夏が続きます。みんなが元気に楽しくすごせますようにと願います。

今年は久しぶりにご家族で外出したり、いろいろな方と会ったりする機会があるかもしれません。コミュニケーションはうまくいけば、これほど嬉しいものはありませんが、思いを伝えることができなかつた時には、悲しい思いに傷つくことも無いわけではありません。人と人が分かり合うことはできるのでしょうか？

子どもたちは、雨や雹、そして梅雨の晴れ間の陽ざしに包まれて、自然と会話し、毎日笑って過ごしています。仲間と、言葉以上の心を通わせようとしている小さな人たち。自分の思いを言葉でうまく伝えられない時に怒って涙を流す大きな人たち。でも、いつでもいつの間にか笑顔になってまた遊び始めています。

大人のできる事は「〇〇したかったんだね。」「悲しかったね。」と気持ちを受け止めつつ「『イヤ』『ダメ』って言ってもいいよ。」「でも、仲良くすごすにはどうしたら良いんだろう？」といっしょに悩みながら考える手助けだけなのかもしれません。

伝えたい思いを相手にわかるように伝える事は大切だと思います。例えば、忙しい時に突然、外国語で、しかも今まで聞いたことも無い内容について話しかけられたら、戸惑って、困ってしまいます。「わかる！」ためにはたくさんの条件が必要なのだと思います。

伝えたいメッセージ → 伝わるツール → 聴くことができる環境 → 理解できる内容

行動を中断させられたり、まだ経験したことがないためにイメージできない内容だったり、難しく理解できない言葉だったり、話し手のエネルギーに圧倒されて圧倒されたり、単純に聞きたくない！など…。

それなのに、「何回言ったらわかるの？」私も、イライラしながら子どもに（大人にも）何回言ったことでしょうか！言われなければわからないことは、わかる時を待つしかないのかもしれないですね。

いつも暖かい関わりができることを願い、なんでも聴いてくださる方に祈れる事を感謝してすごしたいと願っています。
(園長 今井 世都)

ワイズの方々と一緒に、ひまわりの苗を植えました。

子ども達は毎日、水やりをしながら、苗の生長を見守っています。花が咲くのが今から、楽しみです。



今後の予定について

いつも、保育園の運営にご理解とご協力をいただき、ご支援に心から感謝申し上げます。
以下の予定をお知らせいたします。それぞれの詳細は後日コドモンにて配信いたしますので、ご確認をお願いいたします。

1.スマイルファミリーデーについて

7月22日（土）の概要とスケジュールをコドモンにて配信いたしますので、アンケートへ返信をお願いいたします。

ご連絡が遅くなり申し訳ありませんでした。ご協力をお願いいたします。

2.安全対策について

①9：30以降の登園、及び

②16：30より前のお迎え

出入り口を事務所側に変更する予定です。園庭で遊ぶ子ども達の安全を守るためにご協力ください。

開始時期など、詳細は後日、コドモンにて配信いたします。

3.シーツ掛けについて

乳児クラスの保護者の皆さまには毎月曜日の朝、シーツ掛けをお願いしたいと思います。
開始の時期やその方法についての詳細は後日、コドモンにて配信いたします。

※幼児クラスのシーツ掛けについての変更はありません。

4.コドモンの今後について

日々の保育の様子を、コドモンアプリでお伝えしたいと計画しています。園だよりはしばらくの間、紙面で配布いたします。連絡帳の配信についてはもうしばらく、お待ちください。

